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財團法人公共電視文化事業基金會 
第六屆第三十五次董事會議訊息 

 
 財團法人公共電視文化事業基金會於 108 年 6 月 20 日下午 2 時

正，於公視 A 棟七樓第一會議室召開第六屆第三十五次董事會議，由

陳郁秀董事長擔任主席。 
    

     本日董事會議聽取以下報告：公視總經理報告、中華電視公司

經營現況報告、客家電視台工作報告、台語頻道籌備中心籌備進度報

告。 

針對公視總經理業務簡報，邱家宜董事發言摘要如下： 
一、華視莊總經理主動召開「公視受委託管理華視站台規劃案」會議，

並邀請本人列席，雙方能當面溝通，了解彼此目前站台所具備之

相關設備，避免產生誤解，對於未來合作是一個好的開始。站台

整合大方向仍不變，以 A 案方式先行合作，視設備更新及添購情

況，再決定「站台合併」執行時程，以撙節搬遷費用。 

二、P#新聞實驗室所企劃製作之「記者真心話」影音專題推出後，超

過一百萬的點擊率及三萬多人分享，爆發力十分驚人，充分發揮

開創及實驗性作用，大幅提升公視新聞平台之觸達率，亦持續擴

大對於公眾議題之影響力。日前路透社與英國牛津大學針對六大

洲 38 個國家地區所推出之《2019 數位新聞報告》，公視再度蟬聯

「台灣最受信任的新聞品牌」第一名；對於新聞團隊成員所付出

的努力，給予高度肯定與嘉許。 

 
     本日議程「報告事項」安排 108 年第一季稽核報告複查結果，准

予備查。另有兩項有關文化部之來函： 

一、108 年 6 月 3 日文化部來函，監察院針對中華電視股份有限公司

疑有「廣告佣金高額退佣及個人退佣，且退佣資金流向不明、圖

利特定廠商」乙案之審核意見，請本會督促該公司確實檢討改進，

並於 108 年 7 月 1 日前將檢討改進情形回復該部，華視業於 108

年 6 月 12 日將檢討說明函復本會。決議為： 

(一)華視所提出檢討改進的事項，請務必落實執行，以確保類似
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情事不再發生。 

    (二)有關華視前總經理王麟祥疑涉違法送檢調單位調查乙事，請

於調查完竣後，將其結果函知本會，以利回復文化部。 

二：108 年 6 月 3 日文化部來函，有關中華電視股份有限公司近期資

遣 10 名員工乙案，請本會落實對於關係法人之監理權責，釐清

相關實情並予以妥處。決議為：本會亦關注此事件之發展，對尚

未達成和解之 8 位員工， 請華視管理團隊耐心協調、妥善處理。 

 

     本日議程安排四項討論案： 
一、通過本會 109 年度事業計畫及收支預算案。 

  

 二、通過本會為提供室內行動通訊品質及便利之通訊環境，續出借本

會 A、B、C 棟大樓部分空間供電信業者架設電信機房或設備案。 

 

三、通過臺北市內湖區公所申請「借用本會 C 棟側圍牆及階梯立面，

辦理廊道彩繪工程」案。 

 

四、通過基隆輕鬆廣播電台股份有限公司籌備處申請「租用本會萬里

轉播站，設置發射站及機房之租期調整」案。 

 

本日議程有一項臨時動議： 

一、為落實公共媒體獨立性，公視參與政府招標或民間單位委託專案，

嚴禁提供頻道播放銷售或有對價關係之銷售服務。 

  董事發言摘要如下： 

  鄭自隆董事： 

   (一)本人贊同公視作為公共媒體，不應提供時段播出政府單位政令宣

導之相關節目，以免影響獨立性；但對於是否參與標案乙事，考

量本會面臨龐大自籌款壓力，尊重董事之決定。 

  (二)除大型體育賽事轉播案可於頻道排播之外，對於一般類型標案，

建議公視與華視合作參與投標，由公視製作、華視頻道播出，可

為華視開拓財源。 
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  蔡崇隆董事： 

  本會不積極主動競標，避免迎合業主需求，對於接受委託製作之節目

是否於頻道排播，請依照本會審片流程，秉持獨立自主、符合公益性

等原則，以專業堅持把關。 

  決議為：請相關部門注意，避免與民爭利，選擇參與標案時，請務必

遵守符合公共性原則，也重申公視不與任何企業或單位有頻道時段之

對價關係。 

 

 本日董事會議於下午 3 時 40 分散會。 


	財團法人公共電視文化事業基金會
	第六屆第三十五次董事會議訊息

